



Liebe Musiker, Fans, Vereinsmitglieder und Freunde der Blasmusik Gebenbach,
viel Spaß und Vergnügen beim Lesen des neuesten Newsletters.

Die Vorstandschaft

Geplante Termine bis zum nächsten Newsletter:

Termin	Uhrzeit	
02. Juni	11:00 Uhr	Empfang zu Priesterjubiläum Pfarrer Dr. Joseph
09. Juni	15:00 Uhr	Pfarrfest in Rosenberg
16. Juni	19:00 Uhr	Sonntagsserenade – Maltesergarten Amberg
23. Juni	10:00 Uhr	Gottesdienst Pfarrfest Gebenbach
28. Juni	19:00 Uhr	Vorstandssitzung
06. Juli	14:00 Uhr	Hochzeitsständchen Daniela und Jürgen
07. Juli	14:30 Uhr	Festzug SV Freudenberg
14. Juli	vormittags	Kirwa in Burgstall
21. Juli	vormittags	Bruderschaftsfestumzug in Gebenbach
21. Juli	14:44 Uhr	Sommerkonzert des Nachwuchsorchesters in Kleinschönbrunn
04. August	vormittags	Kirchenzug und Frühschoppen – Sportfreunde Upo
11. August	vormittags	Kirwa in Traßberg

Hinweise zum Terminplan:

- Termine können sich ändern, mal kommen weitere Auftritte hinzu, mal entfallen welche. Deshalb gilt das gesprochene Wort in der Probe. Außerdem erhalten alle Musiker eine Erinnerungs-SMS vor jedem Auftritt.
- Immer aktuell ist auch unser Kalender im Internet (www.blasmusik-gebenbach.de → Terminkalender). Wer selbst den Google Kalender nutzt, kann über diesen Link die Termine der Blasmusik in seinem Kalender auf dem Smartphone oder am PC integrieren:
<https://www.google.com/calendar/ical/evanv871bkeoak6hj77lq4uh2g%40group.calendar.google.com/public/basic.ics>

Bericht: Frühjahrskonzert

Mit dem traditionellen Frühjahrskonzert konnten wir am 4. Mai 2024 unser diesjähriges Jubiläumsjahr fortsetzen, das ganz im Zeichen der Zahl 4 steht: „44 Jahre – 4 Orte – 4 Konzerte“. Besonders erfreut waren wir darüber, dass zu diesem zweiten Höhepunkt in der vierteiligen Konzertreihe die Turnhalle komplett ausverkauft war.

Das Nachwuchsorchester unter ihrer Dirigentin Angelika Schöpf eröffnete wie gewohnt den Konzertabend mit „Fanfare for a Celebration“, Musik aus dem Animationsfilm „Drachen zähmen leicht gemacht“ sowie einer mitreißenden Zugabe.

Einen eindrucksvollen Start legte das 38-köpfige Hauptorchester mit ihrem Dirigenten Gerhard Böller bei „A Funky Jubilee“ hin. In den 100 Takten Funk-Musik wurden alle Register des Orchesters gefordert, gegen Ende des Werkes traten besonders Bariton und Trompete solistisch ins Rampenlicht. Beim wahrscheinlich populärsten Werk der klassischen Musik „An der schönen blauen Donau“ von Johann Strauß Sohn, die auch als inoffizielle Landeshymne des Bundeslandes Wien gilt, schunkelte das Publikum beschwingt mit.

Auf dem Programm stand auch die Uraufführung des dritten Teils der vierteiligen Auftragskomposition, die wir anlässlich des Jubiläums in Auftrag gegeben hatten: In „Ein Bach erzählt“ konnten sich die Zuhörer das Plätschern des Gebenbachs vorstellen, der sich zwischen der Ortschaft Gebenbach und dem Mausberg entlang windet.

Die Moderatorinnen Carolin Ruppert, sowie Theresa und Katharina Schöpf nahmen die Challenge des Vorsitzenden Simon Lösch an, anlässlich des diesjährigen 44-jährigen Jubiläums die Zahl „vier“ in jede Anmoderation mit einzubauen, das zu kreativen und lustigen Texten führte.



Weitere Stücke des kurzweiligen Konzertabends waren „The Wizard of Oz“, „Nena!“, „Frozen“ und der „Florentiner-Marsch“ in einer ungewöhnlichen Bearbeitung von der österreichischen Combo Mnozil-Brass.

Einen ausführlichen Bericht und viele Fotos finden Sie auf unserer Homepage:

<https://wp.blasmusik-gebenbach.de/?p=3614>

Bericht: Kirwa

Neben dem Frühschoppen, den wir bei der Gebenbacher Kirwa musikalisch gestalten, betreuen wir dort auch traditionell die Bratwurstbude. Während des Wochenendes kamen unsere freiwilligen Helfer auf sage und schreibe 228 Einsatzstunden im Verkauf und beim Braten. Hinzu kommen noch mehr als 50 Stunden für Auf- und Abbau. Herzlichen Dank an die fleißigen Helfer.

Anmeldung Zeltlager möglich

Vom 23.-25. August findet wieder das traditionelle Zeltlager für Kinder im Alter von ca. 6 bis ca. 14 Jahren auf dem Mausberg statt. Das genaue Programm wird demnächst vom Betreuerteam zusammengestellt. Anmeldungen sind schon möglich über <https://eveeno.com/bmg-zeltlager-2024> (Die Teilnehmer sollen sich über den Link anmelden. Mitte August bekommen alle das genauere Programm sowie einen Anmeldezettel, der von den Erziehungsberechtigten unterschrieben werden muss.)

Sommerkonzert Nachwuchsorchester

Das Nachwuchsorchester hat mit der Probenphase für ein ganz besonderes Ereignis begonnen: Im Rahmen der Konzertreise „44 Jahre – 4 Orte – 4 Konzerte“ gestalten die jungen Musiker das dritte Konzert: Ein Sommerkonzert am Hühhäusl in Kleinschönbrunn. Beginn ist um 14:44 Uhr. Erstmals werden vier Dirigentinnen am Dirigentenpult stehen.

Die Besucher des Konzerts dürfen sich auf ein abwechslungsreiches Programm freuen. Der Eintritt ist frei. Bei absehbar schlechtem Wetter werden wir rechtzeitig über Alternativpläne informieren.

Auszeichnung für zwei Musikerinnen: Bronze-Abzeichen

Vor wenigen wochen haben wieder zwei unserer Jungmusikerinnen das bronzene Leistungsabzeichen (D1) des Nordbayerischen Musikbundes bestanden. Am 04. Mai stellten sie sich nach vielen Stunden des Übens der anspruchsvollen Prüfung in Theorie und Praxis. Zur mit großem Erfolg bestandenen Prüfung gratulieren wir ganz herzlich:

- Marie Friedl (Bariton)
- Jasmin Schreiber (Querflöte)

